

Obras en Playa Bellavista estarían finalizadas durante el mes de abril

Iniciativa ampliará el espacio de playa eliminando el espacio de estacionamiento.

Bástian Valenzuela Rojas
 La Estrella de Iquique

Después de siete meses de obras, la construcción del nuevo muro de protección costera en Playa Bellavista alcanzó más del 70% de avance, en un proyecto que se espera sea inaugurado durante los primeros días del mes de abril.

Este trabajo permitirá la recuperación de 850 m² de playa, dando una mayor superficie a la Playa Bellavista que prácticamente se encontraba tapada por la subida del nivel del mar.

Tras iniciar las obras

durante el mes de julio de 2025, el seremi de Obras Públicas de la Región de Tarapacá, Juan Papic señaló que han avanzado de acuerdo a los tiempos establecidos. "Estamos muy conformes con el avance hasta ahora, esta es una obra que tiene plazos fijados de término en el mes de abril".

Según Papic "el avance real hasta el día de hoy es más del 70% y por lo tanto, creemos que la entrega podría ser antes de la fecha estipulada".

Si bien la fecha oficial de entrega por contrato es el día lunes 6 de abril, el seremi confía en un término



LA OBRA LLEVA SIETE MESES DESDE SU INICIO EN JULIO DE 2025.

anticipado, que pueda ayudar al restablecimiento del tránsito que hoy tiene cortada la avenida Arturo Prat entre las calles Freddy Taberna y calle O'Higgins.

"Esperamos que la obra termine antes e inmedia-

tamente cuando tengamos todo en orden nosotros vamos a hacer el restablecimiento normal del tránsito, considerando la importancia que tiene la avenida" señaló Juan Papic.

Todo esto, a menos de

un mes del inicio del año escolar 2026, donde en esta oportunidad, deberán tomarse vías alternativas en las rutas que tengan relación al corte por la obra.

Este trabajo, que ya se encuentra en su etapa final recuperará una parte

70%

de avance, lleva la obra en Playa Bellavista a siete meses del inicio de la construcción.

importante de la Playa Bellavista, en beneficio para todos los vecinos del emblemático barrio de El Morro y la ciudadanía en general, considerando la importancia que tiene Iquique en el ámbito turístico.

Cabe mencionar, que estas obras se realizaron debido a constantes socavamientos en el estacionamiento del edificio del Gobierno Regional, lo que sucedía a causa de que las olas iban socavando constantemente el muro de contención.